
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания Первого заместителя декана Экономического факультета СПбГУ с 

заведующими кафедрами 

 

24 января 2023 г.         № 44/17-02-4 

 

Председательствующий – В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 

факультета СПбГУ, и.о. заведующего Кафедрой теории кредита и финансового 

менеджмента СПбГУ 

Секретарь – Т.С. Новикова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 

Ректорат 

 

Присутствовали:  

Доцент Кафедры управления и 

планирования социально-экономических 

процессов 

 

 

Е.М. Анохина 

Заведующий Кафедрой экономики 

предприятия, предпринимательства и 

инноваций 

 

 

И.А. Аренков 

Заведующий Кафедрой управления 

рисками и страхования 

 

С.А. Белозеров  

И.о. заведующего Кафедрой управления 

и планирования социально-

экономических процессов 

 

 

В.М. Жигалов 

Доцент Кафедры статистики, учёта и 

аудита 

 

Е.И. Зуга 

Доцент Кафедры информационных 

систем в экономике 

 

В.В. Иванова 

Профессор Кафедры теории кредита и 

финансового менеджмента 

 

В.В. Ковалев 

И.о. заведующего Кафедрой 

экономической кибернетики 

 

А.С. Кузнецова 

И.о. заведующего Кафедрой статистики, 

учета и аудита 

 

Д.А. Львова 

И.о. заведующего Кафедрой 

экономической теории и экономической 

политики 

 

 

А.Н. Лякин 

Председатель Научной комиссии в 

области экономики и бизнеса, профессор 

Кафедры управления рисками и 

страхования 

 

 

 

Ж.В. Писаренко 

Председатель Учебно-методической 

комиссии по УГСН 38.00.00 Экономика 

и управление, доцент Кафедры теории 

кредита и финансового менеджмента 

 

 

 

Н.В. Покровская 

И.о. заведующего Кафедрой 

экономической теории и истории 

экономической мысли  

 

 

А.Ю. Протасов 
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И.о. заведующего Кафедрой мировой 

экономики 

О.Ю. Трофименко 

 

Повестка дня: 

1. Об образовательном процессе и учебно-методической работе. 

2. О работе аспирантуры. 

3. О подготовке к проведению VII Международного экономического симпозиума. 

4. О профессионально-общественной аккредитации. 

5. О составе Рабочей группы по реализации Программы «Цифровая экономика Российской 

Федерации». 

6. О Дорожной карте по оптимизации процессов управления коллективом Экономического 

факультета. 

7. О научных руководителях основных образовательных программ. 

8. Об обучении государственных гражданских служащих. 

9. О выставке К.У.Б в рамках VII Санкт-Петербургского Международного Форума Труда 

2023. 

10. О взаимодействие с Александринским театром.  

11. О разработке основной образовательной программы бакалавриата «Международный 

бизнес в цифровой экономике» для филиала СПбГУ в Узбекистане. 

 

 

 

1. Об образовательном процессе и учебно-методической работе  
__________________________________________________ 

В.О. Титов, Н.В. Покровская, Е.И. Зуга, С.А. Белозеров, А.С. Кузнецова, А.Ю. Протасов, 

В.В. Ковалев, В.М. Жигалов 

 

Первый заместитель декана Экономического факультета В.О. Титов попросил 

сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса.  Участники 

совещания сообщили, что на текущий момент проблем, связанных с организацией учебного 

процесса, не возникло. 

Н.В. Покровская и Е.И. Зуга проинформировали участников совещания о проделанной 

работе по актуализации учебных планов образовательных программ, а также о тех 

вопросах, которые будут рассматриваться на февральском заседании Учебно-методической 

комиссии: о рецензентах выпускных квалификационных работ, о составах государственных 

экзаменационных комиссий. Участники совещания обсудили эти и другие вопросы. 

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

2. О работе аспирантуры 
__________________________________________________ 

Ж.В. Писаренко, В.О. Титов, Н.В. Покровская 

 

Председатель научной комиссии Ж.В. Писаренко проинформировала участников 

совещания о работе над учебными программами по кандидатскому экзамену, а также об 

онлайн-презентациях программ аспирантуры и других вопросах. 

 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 
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3. О подготовке к проведению VII Международного экономического 

симпозиума 
__________________________________________________ 

В.О. Титов, Ж.В. Писаренко 

 

Первый заместитель декана Экономического факультета В.О. Титов и председатель 

научной комиссии Ж.В. Писаренко проинформировали участников совещания о подготовке 

к проведению VII Международного экономического симпозиума (далее – Симпозиум). В 

настоящее время идет подготовка сайта Симпозиума, учтены все замечания, 

представленные рабочей группой. Завершается работа над информационным письмом для 

рассылки участникам, делается регистрационная форма. 

 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

4. О профессионально-общественной аккредитации 
___________________________________________________________________________________________________ 

В.О. Титов 

 

 В период с февраля по май 2023 г. будет проходить профессионально-общественная 

аккредитация Ассоциацией участников финансового рынка программ «Экономика» 

(бакалавриат), «Финансовая экономика» (магистратура), «Учет, анализ, аудит» 

(магистратура). 

 

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

5. О составе Рабочей группы по реализации Программы «Цифровая 

экономика Российской Федерации» 
__________________________________________________________________________________________________ 

В.О. Титов 

 

В.О. Титов сообщил о выдвинутых заведующими Кафедрами кандидатурах в состав 

Рабочей группы по реализации Программы «Цифровая экономика Российской Федерации». 

 

5.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

6. О Дорожной карте по оптимизации процессов управления коллективом 

Экономического факультета 
____________________________________________________________________________ 

В.О. Титов 

  

 В.О. Титов напомнил, что необходимо представить предложения по кандидатурам в 

состав Рабочей группы по разработке Стратегии развития Экономического факультета на 5 

лет. 

 В.О. Титов сообщил, что в Дорожной карте есть пункт об участии в эксперименте, в 

рамках которого 30% годового фонда, выделяемого в распоряжение Декана, будет 

распределено по итогам работы за предыдущий год на основе грейдовой системы в виде 

ежемесячных доплат членам коллектива за реальные, просчитываемые и формализованные 

успехи в публикационной, грантовой активности и учебной работе. Большинство 
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участников совещания высказались за реализацию данного эксперимента с 2024 года по 

результатам 2023 года. 

 В.О. Титов попросил представить предложения по участникам Рабочей группы по 

разработке грейдовой системы. 

 

6.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

7. О научных руководителях основных образовательных программ 
_______________________________________________________________________________________________ 

В.О. Титов 

 

В.О. Титов сообщил, что анализ представленных анкет кандидатов в научные 

руководители новых основных образовательных программ магистратуры показал 

несоответствие кандидатов требованиям. Необходимо доработать анкеты. 

 

7.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

8. Об обучении государственных гражданских служащих 
__________________________________________________________________________________ 

В.О. Титов 

 

 В.О. Титов напомнил, что Минтруд России проводит работу по актуализации 

реестра исполнителей государственной услуги по осуществлению дополнительных 

профессиональных программ для федеральных государственных гражданских служащих 

на основании образовательных сертификатов и попросил представить предложения по 

актуализации перечня программ, а также по новым программам. 

 

8.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

9. О выставке К.У.Б в рамках VII Санкт-Петербургского Международного 

Форума Труда 2023 
_________________________________________________________________________________ 

В.О. Титов 

 

В.О. Титов проинформировал участников совещания о выставке К.У.Б в рамках VII 

Санкт-Петербургского Международного Форума Труда 2023, даты проведения: 16-17 марта 

2023; а также сообщил, что ожидает от участников совещания предложений по участию. 

 

9.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

10.  О взаимодействие с Александринским театром 
_______________________________________________________________________________________ 

В.О. Титов 

 

В.О. Титов отметил, что взаимодействие с Александринским театром продолжается. 

Создана рабочая группа по разработке дополнительной образовательной программы 

«Менеджмент в исполнительских искусствах». 

  

10.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 
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11. О разработке основной образовательной программы бакалавриата 

«Международный бизнес в цифровой экономике» для филиала СПбГУ 

в Узбекистане 
______________________________________________________________________________________ 

В.О. Титов 

  

 В.О. Титов проинформировал участников совещания, что началась разработка 

основной образовательной программы бакалавриата «Международный бизнес в цифровой 

экономике» для филиала СПбГУ в Узбекистане. 

 

11.1.  Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

 

 

Председательствующий        В.О. Титов 

 

 

 

Секретарь          Т.С. Новикова 


